

Romeu y Balada demuestran nuevamente su incompetencia, su incapacidad y su poca responsabilidad en la gestión al frente del Ayuntamiento de Vinaròs

Juan denuncia que Romeu y Balada actuaron con mala fe al anunciar la anulación del PGOU

Vinaròs 17-02-2010

El portavoz municipal del Partido Popular Juan Bautista Juan ha denunciado que el equipo de gobierno con Romeu y Balada a la cabeza demuestran nuevamente su incompetencia, su incapacidad y su poca responsabilidad en la gestión al frente del Ayuntamiento de Vinaròs, y para ello recurren "a todo un montaje sobre una carta que salió de Conselleria el pasado 21 de enero, con registro de entrada en el ayuntamiento fechado el 29 y que resultaba claro que se había producido un error en la derogación del PGOU. Error que el equipo de gobierno sabía perfectamente, pues se les avisó telefónicamente, al que no se le dio mayor importancia, y por ello resulta inconcebible que hayan montado esa puesta en escena, una actuación teatral de dos personajes; el Sr. Romeu y el Sr. Balada, obsesionados mas de seis años en la descalificación del adversario, en polemizar donde no hay nada, en hacer oposición de la oposición; eso si en base a la mentira, en base a la manipulación de la realidad, creando alarmas sociales absolutamente innecesarias, como la que ellos solos han creado con esa carta aireando que anulaba el PGOU o las ya conocidas como la de Arizmendi, Vandoswka o Roca entre otras muchas."

En esta ocasión el sainete montado les llevó a sentirse indignados e incluso hablaron de mala fe. Llegaron a decir que se sintieron humillados, que estaban muy preocupados como si les hubiesen preparado una trampa y que no querían denunciarlo aunque afirmaron que a pesar de que habían llamado a la Conselleria veintitrés veces no se habían dignado a contestar .

Ante estas declaraciones queda claro que es un montaje, una falsedad y otro intento de polemizar para crear cortinas de humo o por el contrario es que son totalmente incapaces de gobernar una ciudad como Vinaròs.

Juan fue tajante en afirmar que "el montaje de los srs gobernantes con la anulación del plan general es absolutamente falso y por tanto vergonzoso, absurdo y mas que ridículo".

Juan se preguntaba que "cómo se puede mentir tan descaradamente y no reconocer que la Conselleria les dio cita para el pasado viernes y el Alcalde Sr. Romeu decidió no ir, como tampoco asistió el pasado día 27 a la cita con el conseller Cotino en Benicarló.

Ese episodio de hipocresía y chirigota nos sirve para comprobar el escaso interés y la nula preocupación que les planteaba el tema, pero que no dudaron en salir a los medios de comunicación con el único objetivo de fomentar la polémica. Y nada más."

Tanto Romeu como Balada actuaron con mala fe, dado que ocultaron deliberadamente que se les habían comunicado telefónicamente y se les había advertido que se trataba de un error y que sin mayor importancia se subsanaría. A pesar de eso, en la rueda de prensa llegaron a afirmar que nadie, ni tan siquiera de la Dirección Territorial de Castellón se había puesto en contacto con ellos, aunque minutos después en la comisión de urbanismo no

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500 VINARÒS
Web: http://www.ppvinaros.es Correo electrónico: pp@ppvinaros.es



INFORMACIÓN LOCAL Grupo Municipal Popular - Vinaròs

tuvieron otro remedio que reconocer que les habían llamado advirtiéndoles del error, siendo testigos todos los miembros de la comisión y delatando la gran mentira y montaje, es decir, poniendo de manifiesto la polémica absurda que habían creado.¡Vaya desfachatez! ¡Que vergüenza!, Minutos antes de finalizar la comisión llegaba un fax de la Conselleria rectificando el error que solo ellos habían magnificado para crear esa absurda polémica.

El Sr. Balada y el Sr. Romeu son esclavos de sus mentiras y cada vez mas abusan de ellas, estas actitudes son inaceptables, impropias de unos representantes públicos que nos avergüenzan día tras día a todos los vinarocenses, actitudes que son mas propias de lo que se podría calificar "miserables políticos" y a los que debemos de exigir de forma absolutamente irrevocable su inmediata dimisión dado el fiasco impresionante que han ocasionado.

Estamos cansados de tanta manipulación, de tanta falsa polémica, como si todo esto fuera lo más importante, con la que está cayendo a todos los ciudadanos y ellos ofuscados con estos tenderetes como si no tuvieran nada mejor que hacer y ahora el Sr. Balada, a pesar de que reconoce que no tiene ningún trabajo en urbanismo como públicamente lo expresó hace escasamente una semana en rueda de prensa, es incapaz de cumplir con las tareas que derivan de acuerdos plenarios, como por ejemplo, no ha movido ni un solo dedo en el acuerdo de anulación de la modificación puntual nº 8 que hace referencia al Champion, o como el acuerdo de calificar de nuevo el campo Servol a dotacional deportivo o desarrollar los tramites de la creación de una reserva de suelo en planes altes, así actúa el Sr. Balada incumpliendo hasta los acuerdos de pleno a pesar de no tener actividad en los servicios técnicos.

Juan Bautsita Juan continuó su exposición diciendo "Y si hablamos de los sueldos, el Sr. Balada una vez mas vuelve a mentir, al igual que lo hizo el dieciséis de junio del 2007 cuando dijo que se votaría así mismo y acabó defraudando a todos sus votantes, Ahora, no es cierto que yo perciba 1650 euros/mes cuando pueden comprobar todos ustedes que la media desde abril a Diciembre del 2009 es de 1305 euros/mes y que tampoco no es cierto que él reciba 2200 euros/mes cuando la realidad es que él cobra 42. 442 euros/año que son mas de 3500 euros/mes un 14% mas que en la legislatura anterior él se impuso como Alcalde que eran 37.193 euros/año y ahora el Sr. Romeu como Alcalde cobra la nada despreciable cifra de 51.996 euros/año.

Pues bien después de la invitación publica que el Sr. Romeu y el Sr. Balada nos hacen para rebajar las retribuciones que percibimos, por mi parte estoy dispuesto a presentarles una propuesta en el próximo pleno municipal en la que tanto ellos como yo nos rebajemos un 80% nuestras retribuciones, estoy convencido de que no tendrán objeción en apoyarlo ya que ellos nos hacen el ofrecimiento; ya estamos viendo los titulares "El Alcalde de Vinaròs el Primer Teniente de Alcalde y el portavoz del PP reducen sus retribuciones un 80% en sintonía con la situación económica que sufren los Vinarocenses".

Simplemente con esta medida el ahorro que supone para el Ayuntamiento la reducción de los sueldos del Sr. Balada y del Sr. Romeu alcanzaría la cifra de mas de 70.000 euros al año, como ejemplo aquella famosa gala de las Reinas del Carnaval que no se pudo realizar el verano pasado porque justificaron que no tenían partida presupuestaria, tendrían garantizada su realización no solo para un año sino para mas de seis años.